

30.09.2016

Klavierabend der Musikschule

Zu ihrem diesjährigen Klavierabend lädt die Städtische Musikschule am Mittwoch, 5. Oktober 2016, um 19 Uhr in den Kammermusiksaal der Musikschule, Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz 3, ein. Einmal jährlich präsentieren die Schülerinnen und Schüler, die an der Städtischen Musikschule Klavier lernen, in einem Konzert ihr Können. Sowohl Einzelbeiträge als auch Klaviermusik zu vier Händen, jüngere Schülerinnen und Schüler neben den Bühnenerfahrenen Schülerinnen und Schülern machen das abwechslungsreiche Programm aus. Der Eintritt ist frei.